



16.03.2020

Liebe Eltern,

seit heute ist die landesweite Schulschließung wirksam.

Mir ist bewusst, dass das für Sie eine enorme Belastung und Herausforderung darstellt.

Allerdings ist es uns wichtig, den Unterrichtsausfall so gut es geht abzufangen. Deshalb waren unsere Lehrerinnen und Lehrer über das Wochenende sehr bemüht, Ihre Kinder mit passendem Material zu versorgen. Darüber hinaus werden die Klassenlehrer/innen als auch die Fachlehrer/innen mit Ihren Kindern in Kontakt bleiben, für Fragen zur Verfügung stehen und weitere Aufgabenpakete per E-Mail versenden.

Zu Hause sind Sie in besonderem Maße gefordert. Hier ein paar Tipps, wie Sie Ihre Kinder unterstützen können:

- Legen Sie feste Zeitpunkte fürs Lernen fest.
- Sorgen Sie für ausreichend Ruhe.
- Fordern Sie smartphonefreie Zeiten (gerade beim Lernen) ein.
- Kontrollieren Sie gemeinsam mit Ihrem Kind die Aufgaben und sprechen Sie darüber.

Es ist mir bewusst, dass dies eine schwierige Situation ist und hin und wieder zu Konflikten innerhalb der Familie führt. Ich bin sicher, dass sie diese Herausforderung meistern werden. Es ist zugleich eine Chance und Gelegenheit, Zeit mit der Familie zu verbringen.

Die Verwaltung der Schule ist für Sie derzeit 07.30 bis 13.00 Uhr erreichbar.

Bei dringenden Fragen können Sie gerne mit uns Kontakt aufnehmen. Darüber hinaus erfahren Sie wichtige schulische Neuigkeiten über die Homepage des Kultusministeriums, über unsere Homepage und über Aushänge des Digitalen Schwarzen Bretts.

Ich wünsche Ihnen und Ihrer Familie alles Gute. Bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen

Nicole Schluchter (Rektorin)